
金沢大学 医薬保健学域 医学類に見事現役合格を果たした栗栖さんは、中学３年の冬に河合塾マナビスに入会。
河合塾マナビスでの受験生活を、井上校舎長と振り返ってもらいました。

本当に
おめでとう！

最高に
嬉しいです！

井上校舎長 「金沢大学医学部現役合格、おめでとうー！」

栗　栖　さ　ん 「ありがとうございます！本当に最高です！！」

井上校舎長 「早いものでもう３年以上マナビスに通ってくれたね。」

栗　栖　さ　ん 「はい。絶対に医学部に現役で合格したくて。中高一貫校だったので、学校の

　　　　　　　　　　　　前倒しで進めるためにも中３の冬に入会することを決めました。」

井上校舎長 「最初の面談で、ハキハキと目標について語る姿がとっても印象に残っていま

　　　　　　　　　　　　す。そうして医学部への３か年計画がはじまった。」

栗　栖　さ　ん 「はい。ずっと続けていた卓球も続けるつもりだったし、先生が立ててくれた計

　　　　　　　　　　　　画に沿ってまずはがんばってみよう！って思ってました。」

井上校舎長 「そんなに大声やった！？(笑)　マナビスでは日々の映像授業の復習に加えて、特に模擬試験の復習サ

　　　　　　　　　　　イクルを実行・継続するよう指導しています。懺悔（ざんげ）ファイルという模試専用ファイルですね。」

栗　栖　さ　ん 「模試の具体的な復習方法も知れて、納得しかありませんでした。あと、やっぱりホームルーム！！毎月１

　　　　　　　　　　　　回、わたしは３年以上参加しましたけど、おもしろかった～！勉強法とかもためになったけど、一番はや

　　　　　　　　　　　　る気がめちゃくちゃ上がることかな。みんな笑いをこらえながら聞いてましたよ(笑)」

井上校舎長 「恐縮です。いつも本気でやってました。じゃあ最後に、医学部を目指す後輩たちにメッセージを。」

栗　栖　さ　ん 「“早め早めにやる”“できるだけ計画を守る”“質問も相談もちゃんとやる！” です。マナビスで主体的

　　　　　　　　　　　 に学習する力を身につけることができました。先生とマナビスに心から感謝しています。」   

井上校舎長 「お力になれて本当によかった。 第一志望現役合格、おめでとう！！」

井上校舎長 「ほんとうに栗栖さんは毎日コツコツと、ペースを変えることなく通塾してくれましたね。」

栗　栖　さ　ん 「あたりまえかもしれないけど、計画的に学習をすすめるほうが効率がいい、ってことに気づかされて。

　　　　　　　　　　　　でも、自分じゃなかなか計画立てられないし、立てても結局続けられない。だから先生のように誰かに

　　　　　　　　　　　　管理されたほうが楽ちんでした。」

井上校舎長 「管理っていうのはちょっと語弊が(笑)　でも、大人でもなかなか出来ない事だと思います。」

栗　栖　さ　ん 「計画は井上先生と毎月面談で決められて、数学とかの質問はアシスタントアドバイザーのみなさんへ

　　　　　　　　　　　　質問できる環境もありがたかったです。まさに目指している医学部の先輩たちだったし。」

井上校舎長 「授業のあとのアドバイスタイム（※映像授業後の確認タイム）も、積極的に活用していたね。」

栗　栖　さ　ん 「やっぱり映像を見ているだけだと『わかったつもり』になっちゃいます。毎回自分のことばで説明する

　　　　　　　　　　　中で『あれ？』とか『そうゆうことか！』って気付けることが多くて。あとは、やっぱり復習ですかね。

　　　　　　　　　　　先生いっつも模試の後に『ざんげしたか？！』ってデカい声で聞いてくるし(笑)」

栗栖さん、現役合格おめでとうございます。今後はアドバイザーとして後輩たちのサポート、よろしくお願いします！

栗栖 和花さん ( 金沢錦丘高校 )
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